

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang di analisis menggunakan korelasi product moment dibantu dengan menggunakan bantuan SPSS 16.0 *for windows*, intensitas mengikuti pengajian rutin Jumat dengan sikap pelayanan Islami karyawan Rumah Sakit Muhammadiyah Siti Khodijah Gurah Kediri didapatkan hasil Sig = 0,000 dengan  $r_{xy} = 0,370$ . Hal ini menunjukkan bahwa terdapat hubungan positif dan signifikan antara intensitas mengikuti pengajian rutin Jumat dengan sikap pelayanan Islami karena Sig  $\leq 0,05$  dapat dijelaskan dengan (sig = 0,000  $\leq 0,05$ ).

Dapat disimpulkan bahwa hipotesis dalam penelitian ini  $H_a$  di terima dan  $H_o$  ditolak artinya ada hubungan yang positif dan signifikan antara intensitas mengikuti pengajian rutin Jumat dengan sikap pelayannya Islami. Semakin tinggi intensitas mengikuti pengajian rutin Jumat, maka semakin baik sikap pelayanan Islami karyawan Rumah Sakit Muhammadiyah Siti Khodijah Gurah Kediri.

#### B. Saran

Pentingnya intensitas mengikuti pengajian rutin Jumat dalam meningkatkan sikap pelayanan Islami, maka saran yang dapat peneliti

sampaikan sebagai bahan masukan bagi rumah sakit, karyawan dan peneliti selanjutnya adalah sebagai berikut :

1. Bagi pihak rumah sakit

Agar pelaksanaan pengajian rutin Jumat dapat lebih berhasil, pihak rumah sakit sebaiknya lebih meningkatkan perhatiannya terhadap pelaksanaan pengajian rutin Jumat dengan menambah jadwal kegiatan pengajian agar hasil dari pengajian tersebut sesuai dengan tujuan yang diinginkan. Serta lebih memberikan dorongan kepada karyawan akan pentingnya mengikuti pengajian, sehingga bisa memberi daya tarik tersendiri sekaligus dapat dijadikan contoh bagi rumah sakit maupun Instansi sejenis lainnya di lingkungan sekitar.

2. Bagi karyawan

Sebaiknya ada kesadaran dan lebih meningkatkan lagi keaktifan di dalam mengikuti pengajian. Dengan adanya kesadaran dan semakin aktif mengikuti pengajian di setiap hari Jumat, maka pengetahuan keagamaan termasuk sikap pelayannya Islami akan semakin meningkat, sehingga kualitas beribadahnya juga semakin meningkat, dalam bekerja akan diniati karena ibadah, dan selalu berusaha mengamalkannya segala ajaran yang telah disampaikan dari hasil pengajian tersebut.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Berdasarkan hasil penelitian ini yang perlu dijadikan pertimbangan bagi peneliti lain adalah:

- a. Alat ukur yang dipakai peneliti menggunakan satu kali sebaran, sehingga perlu dilakukan uji validitas ulang karena hanya digunakan pada subjek peneliti.
- b. Penelitian ini jauh dari kesempurnaan sehingga penelitian selanjutnya perlu melakukan penelitian ulang dengan menggunakan variabel lain yang mempengaruhi sikap pelayanan Islami.
- c. Kemudian dalam hal penentuan subjek peneliti selanjutnya dapat membandingkan antara sikap pelayanan karyawan di lokasi perusahaan atau lembaga yang lain.